

PERSIT

Babinsa Koramil 0602-02/Kasemen Bersama Warga Gelar Karbak Pembersihan Lingkungan Masjid Baitul Muttaqin

A. Nopriyadi - SERANG.PERSIT.OR.ID

Dec 29, 2024 - 11:32



Banten, – Dalam rangka mendukung terciptanya lingkungan yang bersih dan sehat, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-02/Kasemen Kodim 0602/Serang, Sersan Kepala (Serka) Miftah, Sersan Satu (Sertu) Agus Bawono, Kopral Satu (Koptu) Rohman menggelar kegiatan Karya Bakti (Karbak) berupa

pembersihan Masjid Baitul Muttaqin dan lingkungan sekitarnya.

Kegiatan ini, dilakukan bersama warga setempat secara bergotongroyong menyambut Isra Mi'raj, bertempat di Kampung Kruncing Kelurahan Kasemen Kota Serang, Provinsi Banten, Minggu (29/12/2024).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-02/Kasemen Letnan Satu (Lettu) Inf Dadan Ramdani menyampaikan, kegiatan ini merupakan salah satu bentuk nyata peran Babinsa, sebagai ujung tombak TNI AD di wilayah teritorial. Babinsa tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga membangun kedekatan dan kepercayaan warga, salah satunya melalui kegiatan sosial yang bermanfaat.

"Peran Babinsa bukan hanya sebagai penghubung antara TNI dan warga, tetapi juga sebagai motivator dan penggerak dalam menjaga nilai-nilai kebersamaan, serta gotongroyong di tengah masyarakat. Karya Bakti ini juga menjadi upaya kita bersama, dalam menciptakan lingkungan yang bersih, nyaman, dan kondusif, khususnya di tempat ibadah," ujar Lettu Inf Dadan Ramdani.

Lanjutnya, selain membersihkan area masjid, warga bersama Babinsa juga melakukan pembersihan saluran air dan lingkungan sekitar masjid, untuk memastikan kebersihan dan kenyamanan jamaah. Kegiatan tersebut diharapkan tidak hanya memberikan manfaat langsung, berupa lingkungan yang bersih, tetapi juga menumbuhkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga kebersihan, sebagai tanggung jawab bersama.

"Melalui Karya Bakti ini, kami ingin mengajak warga untuk terus menjaga kebersihan lingkungan, sebagai bagian dari gaya hidup. Selain itu, gotongroyong seperti ini dapat mempererat hubungan tali silaturahmi antara warga dengan TNI, sehingga tetap tercipta kemanunggalan antara TNI dan rakyat," jelasnya.

Sementara itu, Ketua RT Kampung Kruncing Suryani, memberikan apresiasi atas keterlibatan Babinsa Koramil 0602-02/Kasemen, dalam kegiatan Karya Bakti bersama warga menjelang peringatan Isra Mi'raj.

Ia menyebut kehadiran Babinsa memberikan semangat dan motivasi, bagi warga untuk menjaga kebersihan lingkungan, khususnya di Masjid Baitul Muttaqin.

"Kami sangat berterima kasih atas perhatian Babinsa, yang selalu mendukung kegiatan warga," ungkapnya.